

教育委員学校訪問

～目指す子ども像・目指す教職員像・目指す学校の実現に向けて～

12月16日(水)に下野市教育委員会教育長はじめ教育委員さんに学校を訪問していただきました。訪問では、『授業参観』『学校概要の説明』『教職員との懇談会』が行われました。

『授業参観』では、1年生が算数（どんなけいさんになるのかな）、2年生が道徳（つくえふき）、3年生が国語（漢字の意味）、4年生が国語（熟語の意味）、5年生が道徳（アップするの？）、6年生が算数（データの特徴を調べて判断しよう）を学習している様子を参観していただきました。各学年とも集中して取り組んでいました。

『学校概要の説明』では、校長、教頭、教務主任から「学校経営方針」「施設管理、安全管理、児童指導上の課題、地域とともにある学校づくり」「教育課程の編成及び実施上の留意点」についてプレゼンテーションを利用して説明しました。

『教職員との懇談』では、二つのグループに分かれて、活発な意見交換が行われました。

最後に佐間田教育委員さんから「目指す教職員像の『子どもの話を聴き、子どもの目線で物事を考えられる』を続けてほしい」と挨拶していただきました。教職員一同、今後も教育的愛情をもち信頼される教職員を目指していく事を再確認して身を引き締めました。訪問ありがとうございました。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生



全体会